

# ハイキングに参加して

自然  
探訪

栃木県連



中禅寺湖畔

去る平成26年10月8日(水)栃木県連ハイキングに当組合から大塚専務理事、比嘉主事、私の3名で参加させていただきました。今年のハイキングは、鹿沼支部が担当される観光名所である奥日光がハイキングの舞台です。当日の天気は快晴で、私たちはJR宇都宮駅から宇都宮支部の方々と一緒にバスに乗りし開会式が行われる中禅寺湖畔第二駐車場へ。バスを降りると、冷たい空気が肌寒く感じました。



栃木県連  
ハイキングに参加して  
事務局 矢島 直也

開会式が始まり、準備体操を比嘉主事と私が担当させていただきました。参加者総勢270名程を前にしてのことでした。



イタリア大使館別荘記念公園

その後、イタリア大使館別荘に向かい公園内へ。緑がたくさんあり静かなところで、イタリア大使館別荘のそばでは腰をかけた絵を描いている方も何かいらつしゃいました。大使館の中へ入るとおしゃれなソファやイスがあり、この空間だけ別世界のようにでした。

そしてバスがある駐車場に戻り、昼食会場の日光千姫物語へ。バス車内ではバスガイドさんの話が笑い起こる場面もあり時間は早く過ぎるもので、あつという間に昼食会場へ到着。参加者の皆様と歓談しながら、おいしくいただきました。そこから歩いて輪王寺へ。輪王寺は梁の

たので大変緊張しましたが、精一杯やりやりました。

いよいよハイキングスタート！中禅寺湖畔を歩いていると中禅寺湖と男体山が同時に眺められるポイントがあり素晴らしい景色でした。

その後、イタリア大使館別荘に向かい公園内へ。緑がたくさんあり静かなところで、イタリア大使館別荘のそばでは腰をかけた絵を描いている方も何かいらつしゃいました。大使館の中へ入るとおしゃれなソファやイスがあり、この空間だけ別世界のようにでした。

そしてバスがある駐車場に戻り、昼食会場の日光千姫物語へ。バス車内ではバスガイドさんの話が笑い起こる場面もあり時間は早く過ぎるもので、あつという間に昼食会場へ到着。参加者の皆様と歓談しながら、おいしくいただきました。そこから歩いて輪王寺へ。輪王寺は梁の

大部分で虫食いが深刻化しているため現在改修中でした。外観にはその形が描かれた大きな壁があり、迫力がありました。なお、平成30年に改修工事終了予定とのこと。

お寺の方に中を案内していただき、階段で7階の外廊下へ。そこからは改修中の様子が一望でき、そのスケールの大きさに驚きました。改修中の寺社の内部を見学でき、貴重な体験となりました。

その後、自由行動となり周辺を散策し、あるお店でカステラを試食したりしました。

最後に、日光千姫物語で閉会式となりました。

今回担当の鹿沼支部の先生方をはじめ、栃木県連事務局の方々、関係者の皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。



イタリア大使館別荘



輪王寺



東京スカイツリー 天望回廊

らない東京の昔の姿と東京オリンピック開催に向け、姿を変える湾岸地域を比べる事

また、当時、新幹線、高速道路、カラーテレビなどの普及もありましたが、2020年には日本がどのように変わるのかが大変楽しみでもあります。

今回のハイキングは東京都内散策となりましたが、普段は知ら

展望は天候に左右されていますが、今回の天気は秋晴

今回のハイキングコースは「東京スカイツリー」→「有明ワシントンホテル」→「江戸東京博物館」のコースです。事前申込みの段階で多数の申込みがあったと伺っておりま

去る十一月十五日に、逆井専務理事、組合事務局職員の比嘉主事とともに、茨城県連主催の健康ハイキングに参加させていただきました。

去る十一月十五日に、逆井専務理事、組合事務局職員の比嘉主事とともに、茨城県連主催の健康ハイキングに参加させていただきました。

去る十一月十五日に、逆井専務理事、組合事務局職員の比嘉主事とともに、茨城県連主催の健康ハイキングに参加させていただきました。

去る十一月十五日に、逆井専務理事、組合事務局職員の比嘉主事とともに、茨城県連主催の健康ハイキングに参加させていただきました。

茨城県連



茨城県連 ハイキングに参加して 事務局 星 敦司

第二回目の2020年東京オリンピックがとも楽しみみです。一生のうちに二度オリンピックを体験できる方が大変羨ましいです。

その後、バスに乗りして昼食会場である「有明ワシントンホテル」に移動し、参加者全員でおいしい昼食をいただきました。

昼食後は「江戸東京博物館」へ移動し、しばらく見学をさせていただきました。本日の「江戸東京博物館」では特別展示として、「東京オリンピックと新幹線」を展示しており、共に50年という節目の年を迎え、1964年の高度成長期を感じることで、

子供のころに東海道新幹線は乗車体験がありますが、第二回目の東京オリンピックは映像でしか体験が出来ていません。ちょうど、その時にお茶の間のテレビがカラー化になったと聞いています。

が出来て、大変楽しかったです。参加者の方々にも大変満足している声を聞かせていただきました。最後に茨城県連役員、職員皆さまには大変お世話になりました。感謝申し上げますとともに、来年度、当組合主催のハイキングが茨城県ひたち海浜公園で実施されますので、ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

が出来て、大変楽しかったです。参加者の方々にも大変満足している声を聞かせていただきました。最後に茨城県連役員、職員皆さまには大変お世話になりました。感謝申し上げますとともに、来年度、当組合主催のハイキングが茨城県ひたち海浜公園で実施されますので、ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

が出来て、大変楽しかったです。参加者の方々にも大変満足している声を聞かせていただきました。最後に茨城県連役員、職員皆さまには大変お世話になりました。感謝申し上げますとともに、来年度、当組合主催のハイキングが茨城県ひたち海浜公園で実施されますので、ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。



参加者皆さんで集合写真



江戸東京博物館 館内